

Líder internacional femenina llama a librar una batalla de ideas frente al imperialismo



La Habana, 2 may (RHC) Lorena Peña, presidenta de la Federación Democrática Internacional de Mujeres -FDIM-, hizo un llamado desde la capital cubana, a impulsar la resistencia ofensiva a la actual política belicista e injerencista del imperialismo, así como librar una profunda batalla de ideas en el seno de nuestras filas y nuestro pueblo.

Durante la sesión plenaria del Encuentro Sindical Internacional por la Paz Mundial, que se desarrolló este jueves en el Palacio de Convenciones de La Habana, la líder femenina destacó que esa es la única forma de derrotar la guerra mediática y las peligrosas acciones desestabilizadoras de la derecha títere del imperialismo.

En nombre de la FDIM, reiteró la total condena a las medidas agresivas que está impulsando el gobierno de Donald Trump contra Cuba, así como a los intentos golpistas e injerencistas que intentan aplastar la República Bolivariana de Venezuela.

Asimismo, reafirmó la solidaridad con el Frente Sandinista de Liberación Nacional de Nicaragua, el cese de la persecución contra el exmandatario ecuatoriano Rafael Correa, y exigió la inmediata liberación del

expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, y del fundador de WikiLeaks Julian Assange.

Peña recordó que las victorias de las derechas son circunstanciales y que están serán derrotadas toda vez que se mantenga el optimismo con conciencia y se continúe la lucha constante sin hacer concesiones a los adversarios

La revolución será antimperialista y feminista, o no será, por lo que convoco a luchar más activamente por la plena realización de los derechos de las mujeres, concluyó.

El Encuentro Sindical Internacional por la Paz Mundial reunió a unos mil representantes de 57 países y 103 organizaciones con el fin de articular una plataforma que enfrente la ofensiva imperialista.

Durante la sesión el Héroe de la República de Cuba Fernando González, presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, destacó la necesidad de avanzar en la agenda y el plan de acción estratégico común a nivel hemisférico para la justicia social de los pueblos.

(Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189720-lider-internacional-femenina-llama-a-librar-una-batalla-de-ideas-frente-al-imperialismo>



Radio Habana Cuba